

Isapres

● Qué vergüenza da escuchar y leer las declaraciones de nuestros políticos en general cómo se lavan las manos y se horrorizan de la ley que ellos mismos aprobaron para que las Isapres cancelen en módicas cuotas en 13 años las deudas que tienen con sus afiliados.

Cómo siempre, tiran el problema al costado y no son capaces de reconocer que es de su autoría y que nuevamente perjudican al “ciudadano de a pie”.

Benditos políticos chilenos

Pedro Basaure F
pedro_antonio1946basaure
@hotmail.com